

3.700 beneficiados en el Programa de Educación Superior de la Alcaldía

Encuentro de becados el 11 de octubre, lograr los sueños... ¡es posible!

Barrancabermeja, 3 de octubre de 2017.- Un reconocimiento al esfuerzo y a la dedicación realizada por los 3.700 estudiantes vinculados al programa bandera de gobierno: Becas para la Educación Superior, es el propósito del encuentro que se realizará el próximo miércoles, 11 de octubre, en el coliseo de la juventud Luis F. Castellanos, a partir de las 6:00 pm.

El convenio beneficia a estudiantes que están vinculadas a 14 instituciones educativas, públicas y privadas, del municipio, ellas: la UIS, Unad, Inap, UTS, Silvenet, Escuela Normal Superior, Uniminuto, Esap, Unipaz, Praxis, Fundesmag, Unioriente, Training y el Instituto Técnico Corpoturismo.

Para la coordinadora del programa y asesora de despacho en el municipio, Francly Elena Alvarez, si es posible hacer realidad los sueños de los jóvenes y en dicha medida brindarles una educación de calidad.

La funcionaria hizo un llamado a los beneficiarios con el programa de becas para que concurren a la convocatoria que les hace el Alcalde de Barrancabermeja, Darío Echeverri Serrano, quien tiene como meta en el cuatrenio conceder 5 mil becas en carreras técnicas, tecnológicas y profesionales a los jóvenes que más lo requieran y que para acceder a ellas cumplan unos requisitos mínimos.

El programa de becas que se coordina desde la Secretaría de Educación Municipal cubre a todos los grupos poblacionales, víctimas, adulto mayor, grupos étnicos, cabeza de familia, en condición de discapacidad, Lgtbi, pobreza extrema y reintegrados, entre otros.

Francly Elena Alvarez asegura que el Encuentro de Becados *“es la oportunidad para encontrarnos, es un evento cultural y de integración, en el que se exalta a los estudiantes que tienen buen rendimiento académico, que se esfuerzan y están comprometidos con el reto propuesto. Es el espacio en el que el alcalde Darío Echeverri Serrano les ratifica su compromiso con la ciudad de Barrancabermeja y en particular con la formación de quienes tendrán la responsabilidad de aportar sus conocimientos al desarrollo socioeconómico de la ciudad en un momento en el que tanto los requiere”*.